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潮の風 
根市・長島町・東町・出水市・高尾野町・野田
町に加えて，旧川内市の中学３年生と先生方の
ほか，地域の関係者など，約 3,000 人にお届け
しています。アンケートでは，半数を超える
（57%）生徒は，「中学生当時に『潮の風』をち
ゃんと読んだ」，また，保護者の多く（89%）が
「本校の学校だよりや学校案内等をよく目に
していた」ということですので，『潮の風』の
内容や構成を工夫することによって，より効率
的な広報活動を展開できそうです。 

また，地域の皆様からは，「中学生や地域に
教育方針や学科の内容が伝わっていない」

(25%)，「『鶴翔高校はとても楽しいよ』という
ことも伝わるようにしたらどうか」という意見
もありましたので，今後，配慮していきます。 

 

「概ね良好」という結果 
学校評価アンケートを実施 

 ２月初旬に，生徒・保護者・職員・地域の関 
係者を対象に，「学校評価アンケート」を実施 
しました。その結果，本校の教育活動について， 
概ね良好という評価をいただきました。 

学校評価のねらい 
本校は，間もなく開校して１年になります。 

生徒・職員が心をひとつにして，学校創りを進 
めておりますが，これまでの１年間の教育活動 
の状況をチェックしながら，今後一層の充実・ 
改善を目指して学校評価を実施しました。 

具体的には，スクールモットーの「挑戦・感 
動 そして愛」及び目指す学校像の「①希望の
進学・就職 100％を達成する学校，②心豊かな
人間性を育てる学校，③地域とのつながりを大
切にする学校」が，具体的に実現できているか
について，アンケート形式の調査をしました。 

学習面・生活面も高い評価 
学習面では，習熟度別学習の成果と思われま

すが，生徒は，「授業が分かりやすい」（69%）
「入学したころより学力がアップした」(70%)
と回答しており，保護者の回答も同様の分析結
果となっています。全ての教師側からの回答
が，「習熟度ということを意識し，基礎基本に
配慮しながら，教材や事前の準備を十分にやっ
た上で授業に臨んでいる」となっています。 
ルールやマナーについては，生徒の 85%が，

学校から適切な指導がなされ，81%の生徒は，
「ルールやマナーを守れている」と評価してい
ます。ルールやマナーについては，保護者から
の回答も，高い評価（85%）となっています。
また，教師の回答には，生徒への声かけに努め
（95%），生徒からの挨拶がない場合には，教師
自ら挨拶をする（95%）など，「その場その場に
おける指導に努めている」という結果となって
います。鶴翔生のルール・マナーについては，
地域の皆様からも，高く評価していただいてい
ますが，一部（13%）からは，厳しい声も寄せ
られていますので，校外においても，ルール・
マナーが守られるように指導する必要がある
ことを感じました。 

広報活動の工夫が必要 
学校だより「潮の風」を毎月発行して，阿久 

 

「入学してよかった」と思えるように 
地域の皆様の回答の 100%が「鶴翔入学を知り

合いに勧めたい」，保護者の回答の 79%が「鶴翔
に入学させて良かった」という結果でした。一
方，半数を超える生徒(54%)は，学校生活に満足

しているという結果です。今後，学年が進み，
自分なりの高校生活のリズムをつかみ，将来に
向けた進路が具体的に見えてくると，満足度は
上昇するものと思われますが，高校生活３年間

の途中の過程においても，満足しながら日々の
生活を送れるような指導をめざす必要があるこ
とも感じました。 

今回のアンケートへの御協力に感謝します。 

 

《第２回入学式は，４月７日（金）に予定》 



 
一期生だより 

 
     「潮の風」（第１１号 第２面） 

 
 

鶴翔は夢を叶えてくれるところ 
 僕は，鶴翔の一期生として，毎日，楽しい学校
生活を送っています。部活は陸上部で，インター
ハイ出場という目標に向かって頑張っています。 

勉強面でも，朝ゼミから７時間目まで，先生方
が熱心に教えてくださり，分からないところは分
かるまで教えてもらえます。 
鶴翔は，自分の夢を叶えるのに最適の学校で

す。皆さん，ぜひ，鶴翔に来てください。 
  椎葉和馬（川内北中学校出身） 
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一期生の鶴翔流高校生活 

鶴翔での毎日の学習・部活動 

ほんとに楽しい，ゼッタイ充実！ 

勉強だけじゃないよ，実習，実技，etc. 

当たり前のことを当たり前にやるだけだよ！ 
 

 
進路講演を聴いて 
卒業後は，進学することを考えていますが，

お話を聞いて，自分たちが今おかれている就職
の状況についてよく知ることができると同時
に，自分が就職することになったら，とても大
変な状況に陥るだろうと思いました。これから
の将来が不安になりました。今のうちから，自
分の将来を考えて，将来の計画をしっかりと決
めていかなければならないと思いました。 
 仕事はとても大切で，いずれは就職しなけれ
ばいけません。今回の講演のことを思い返しな
がら，いろいろと考えていきたいです。 
        落 真美（阿久根中学校出身） 
 
◇ お知らせ ◇ 
１ 鶴翔生の通学が便利になるようにというこ

とで，薩摩川内市方面からの肥薩おれんじ鉄
道の列車が，この春のダイヤ改正で，朝１便
増便され，薩摩川内市方面からの列車通学が
非常に便利になります。 

２ 長島方面は，２期生入学による生徒増のた
め，４月からバスが同時に２台ずつ走る予定
です。また，土・日曜日とも，部活生のため
に，朝の便が新設されることになっています。 

－・－・－・－・－・－・－・－ 
 

 

 

 

〒899-1611 阿久根市赤瀬川 1800 
TEL 0996-72-7310   
FAX 0996-72-7320 
E メール： 

shinsetsu.hs-a.n@sunny.ocn.ne.jp  
URL： 
  http://jns.ixla.jp/users/hhiittoonn513 
 
※ 鶴翔のこと，進路のこと，将来のこと

…何でも，結構です。御相談ください。
一緒に考え，夢を実現しましょう。 

鹿児島県立 
鶴翔高等学校 

 
挑戦・感動 
そして愛 

実習も毎日も楽しいよ！ 
  高校に入学して，３ヶ月が過ぎようとしてい
ます。その中で，最も私が楽しみにしているの
は，食品加工の実習です。実習では，豚みそ，
イワシみそ，みかんジュースなどを作っていま
す。 
授業は，習熟度別に，担当の先生が分かりや

すく基礎から説明してくださいます。 
高校生活は大変だと思うかも知れませんが，

毎日，楽しい学校生活，優しい先生方，楽しい
実習が待っています。 
      新地孝子（江内中学校出身） 

 


